

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Aubameyang encore en course pour l'équipe-type Caf

Jams Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Pierre-Emerick Aubameyang est resté dans les petits papiers de la Confédération africaine de football (Caf) à l'heure de désigner les prétendants pour l'équipe-type de l'année. L'attaquant gabonais fait, en effet, partie des 55 nominés pour le Onze 2009 qui sera dévoilé lors de la 28e édition des Awards, programmée le 7 janvier 2020 à Hurghada en Égypte.

Dix gardiens de buts, quinze défenseurs, autant de milieux de terrain que d'attaquants sont en compétition, dans une année marquée, notamment, par la Coupe d'Afrique des nations. Une compétition qui pèsera certainement lourd dans les votes. Même si la Ligue des champions, qui a sacré Liverpool et ses Africains Joël Matip (Cameroun), Naby Keita (Guinée), Sadio Mané (Sénégal) et Mohamed Salah (Égypte) aura, une fois de plus, son pesant d'or. Surtout dans l'attribution du titre de "Joueur de l'année".

Une distinction remportée par PEA en 2015 et pour laquelle Sadio Mané est le favori pour succéder à Mohamed Salah, double détenteur sortant.

Co-meilleur buteur du championnat anglais 2018-2019, avec ses deux pairs susmentionnés, l'attaquant d'Arsenal, qui a retrouvé le plaisir de porter la tunique des Panthères du Gabon, a toutes ses chances pour composer, comme l'an dernier, le trident offensif avec le Lion de la Teranga et le Pharaon. Et figurer dans la formation-type continentale de l'année, pour la sixième fois de l'histoire, après 2013, 2014, 2015, 2016 et 2018. Gardiens de but : Moez Ben Cherifia (Tunisie), Yassine Bounou (Maroc), Mohamed El Shenawy (Égypte), Sylvain Gbohouo (Côte d'Ivoire), Rais M'bolhi (Algérie), Edouard Mendy (Sénégal), Richard Ofori (Ghana), André Onana (Cameroun), Denis Onyango (Ougan-

da), Francis Uzoho (Nigeria). Défenseurs : Youcef Atal (Algérie), Serge Aurier (Côte d'Ivoire), Mehdi Benatia (Maroc), Ahmed El-Mohammedi (Égypte), Lamine Gassama (Sénégal), Faouzi Ghoulam (Algérie), Achraf Hakimi (Maroc), Ahmed Hegazi (Égypte), Kalidou Koulibaly (Sénégal),

Co-meilleur buteur du championnat anglais 2018-2019, avec ses deux pairs susmentionnés, l'attaquant d'Arsenal, qui a retrouvé le plaisir de porter la tunique des Panthères du Gabon, a toutes ses chances pour composer, comme l'an dernier, le trident offensif avec le Lion de la Teranga et le Pharaon.

Franck Kessie (Côte d'Ivoire), Wilfred Ndidi (Nigeria), Riyad Mahrez (Algérie), Thomas Partey (Ghana), Mubarak Wakaso (Ghana), Victor Wanyama (Kenya), Hakim Ziyech (Maroc).

Attaquants : Pierre-Emerick Aubameyang (Gabon), Jordan Ayew (Ghana), Anice Badri (Tunisie), Cédric Bakambu (RD Congo), Youcef Belaïli (Algérie), Baghdad Bounedjah (Algérie), Odion Ighalo (Nigeria), Sadio Mané (Sénégal), Moussa Marega (Mali), Mbaye Niang (Sénégal), Nicolas Pepé (Côte d'Ivoire), Mohamed Salah (Égypte), Islam Slimani (Algérie), Percy Tau (Afrique du Sud), Wilfried Zaha (Côte d'Ivoire).



Pierre-Emerick Aubameyang, capitaine et attaquant des Panthères du Gabon et d'Arsenal

Can-2021: vers un changement de dates

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE Comité exécutif de la Confédération africaine de football (Caf), l'instance dirigeante du football africain, s'est réuni jeudi dernier au siège de l'institution, au Caire (Égypte). Au cours de cette rencontre, plusieurs points importants ont été abordés. Notamment, les dates du déroulement de la prochaine édition de la Coupe d'Afrique "Cameroun-2021".

Les membres du Comité exécutif (Comex) ont également tranché sur la question liée aux nouveaux formats des compétitions des jeunes et des femmes basés sur 12 équipes. En sa qualité de secrétaire générale de la Fédération internationale de football association (Fifa) et déléguée générale pour l'Afrique, la Sénégalaise Fatma Samoura a présenté aux membres du Comex un aperçu de la feuille de route commune Fifa-Caf relative aux réformes en cours, et qui portent sur la gestion financière, la bonne gouvernance, l'organisation efficace et professionnelle des compétitions et le développement du football



Les membres du Comité exécutif vont décider, en accord avec les autorités camerounaises, de revoir les dates de la Can 2021.

africain.

Au sujet de la Coupe d'Afrique des nations, qui aura lieu au Cameroun, la CAF a ouvert la porte à un changement de dates. Ainsi, dans la résolution adoptée à l'unanimité par les membres du Comité exécutif, la Caf indique qu' "en raison des conditions météorologiques, les dates de la CAN 2021 seront décidées conjointement par la Caf et le pays hôte".

Pour certains observateurs, s'il est vrai que les mois de juin et juillet correspondent à la saison des pluies au Cameroun, l'argu-

mentaire météorologique laisse perplexe, dans la mesure où jamais, dans l'histoire du football africain, une date de Can n'a été changée pour cause de pluie.

Beaucoup y voient plutôt un alignement du président de la Caf, Ahmad Ahmad, aux décisions de la Fifa de faire jouer la Coupe du monde des clubs du 17 juillet au 4 août 2021. Or, la Can est censée se jouer au Cameroun du 11 juin au 9 juillet 2021. C'est-à-dire qu'elle prendrait fin 8 jours seulement avant le début de la Coupe du monde de football des clubs.